
OWNER’S MANUAL
Model No. GGR67CAN

GEORGE FOREMAN
INDOOR/OUTDOOR GRILL STAND

IMPORTANT:  Use this Grill Stand only with George Foreman
Indoor/Outdoor Electric Grill, Model GGR88DKCAN or GGR62CAN.  

Do not use this Grill Stand for any other purpose!

MANUEL D’UTILISATION
Modèle GGR67CAN

®

GEORGE FOREMAN

SOCLE POUR GRIL INTÉRIEUR / EXTÉRIEUR

MD
TM

®

IMPORTANT : Utiliser cet accessoire uniquement avec le 
gril-barbecue électrique intérieur / extérieur George Foreman 

modèle GGR88DKCAN ou GGR62CAN.
Ne pas utiliser ce socle pour d’autres usages !

GR_GGR67CAN_IB_24-12-04  12/24/2004 17:21  Page 1



Getting to Know Your George Foreman
™

GGR67CAN Grill Stand
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1.Support Leg (2) (P/N 21710)
2.Support Peg
3.Lower Shelf (P/N 21713)
4.Drip Tray Holder
5.Handle
6.Grill Mounting Pegs

7.Top Shelf (P/N 21709)
8.Grill Lock
9.Utensil Rack
10.Boss (4)
11.Guide Peg
12.Leg with Wheel (2) 

(P/N 21711)
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Les éléments de votre socle pour gril 
George ForemanMD GGR67CAN

2

1

1. Pied fixe (2) (Article N° 21710)
2. Chevilles de support
3. Tablette inférieure 

(Article N° 21713)
4. Logement pour bac 

d’égouttement
5. Poignée
6. Tétons d’assemblage du gril 

7. Tablette supérieure 
(Article N° 21709)

8. Verrouillage du gril
9. Support d’ustensiles
10. Oeillets (4)
11. Ergot d’alignement
12. Pied à roulette (2) 

(Article N° 21711)
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Note that the GGR67CAN Grill Stand requires assembly before use.
Separate the Shelves from one another and remove the Legs from the
packaged configuration.

1.Place the Lower Shelf on it's side.

2.Slide each Leg, with Wheel, through the Boss at one end of the
Lower Shelf until the Support Pegs are approximately 3" away from
the Boss. Make sure the wheels face inward as shown in Figure 1. 

Note:Do not engage the Support Pegs until the Top Shelf has been
attached. 

3.Slide each Support Leg through the Boss at the other end of the
Lower Shelf, again, stopping approximately 3" away from the Boss.
Make sure the Support Legs face inward.

Assembly Instructions

Figure 1

Lower Shelf

Support Leg

Leg with Wheel

Boss

3

Veuillez noter que le socle pour gril GGR67CAN nécessite un montage
avant d’être utilisé.  Détachez les tablettes l’une de l’autre et séparez les 
quatre pieds.

1. Tenez la tablette inférieure posée sur sa tranche.

2. Engagez les pieds à roulettes dans les oeillets à l’une des extrémités
de la tablette inférieure.  Faites coulisser les pieds à travers les 
oeillets jusqu’à ce que les chevilles de support se trouvent environ à
8 cm de ceux-ci.  Assurez-vous que les roulettes sont tournées vers
l’intérieur, tel qu’illustré à la figure 1.

Note : N’engagez pas les chevilles de support dans les oeillets tant
que la tablette supérieure n’est pas mise en place.

3. Engagez les pieds fixes dans les oeillets  à l’autre extrémité de la
tablette inférieure jusqu’à ce que les chevilles de support arrivent
environ à 8 cm des oeillets.  Assurez-vous que les roulettes sont
tournées vers l’intérieur.

Instructions de montage

Figure 1

Tablette inférieure

Pied fixe

Pied à roulette

Oeillet
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4.Place the Top Shelf upside down on a flat surface. 

5.Position the Lower Shelf/Leg Assembly above the Top Shelf. Align
and insert each end of the Legs into the Bosses on the Top Shelf.
Make sure the Support Legs are inserted on the end of the Handle.

6.Press down and turn each Leg one-half turn in the clockwise direc-
tion, locking the Legs to the Top Shelf and positioning the wheels
and Support Legs in the proper position, as shown below. (Wheels
and Legs facing outward.)

Assembly Instructions (Cont.)

Figure 2

4

4. Déposez la tablette supérieure à l’envers sur le sol ou sur une 
surface plane.

5. Positionnez la tablette inférieure, munie des pieds, au-dessus de la
tablette supérieure.  Alignez et insérez l’extrémité des pieds dans les
oeillets de cette dernière.  Assurez-vous que les pieds à roulettes se
trouvent du côté de la poignée.

6. Enfoncez les pieds dans les oeillets de la tablette supérieure.  
Faites-les pivoter d’un demi-tour dans le sens horaire pour les 
verrouiller en place tout en les orientant dans la bonne direction, tel
qu ‘illustré ci-dessous.  (Pieds fixes et pieds à roulettes tournés vers
l’extérieur).

Instructions de montage (suite)

Figure 2
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7.Turn the Grill Stand upright. Push the Lower Shelf down onto the
Support Pegs.

Figure 3

5

7. Retournez l’ensemble à l’endroit.  Tirez la tablette inférieure vers le
bas pour qu’elle s’appuie sur les chevilles de support. 

Figure 3
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Placing Grill on Grill Stand

IMPORTANT: This Grill Stand has been designed for use with the
George Foreman Indoor/Outdoor Electric Grill, Model GGR88DKCAN or
GGR62CAN only.  Do not attempt to use this Stand with any other type of
Grill.

1.Place Drip Tray (sold with Grill) into the Drip Tray Holder.

2.Slide Grill Lock to the right to unlock position.

3.Hold Model GGR88DKCAN or GGR62CAN Grill above the Grill Stand
and lower it onto the Grill Mounting Pegs.

4.Press the Grill Lock button so the Grill Lock springs to the left to lock
over the Grill Leg.

5.Always use Grill Stand on a dry, flat and stable surface.

Please refer to Model GGR88DKCAN or GGR62CAN Owner's Manual for
important Safety Information, Operating Instructions and Grilling
instructions.

6

Mise en place du gril

IMPORTANT : Ce socle a été conçu uniquement pour le gril électrique
intérieur / extérieur George Foreman GGR88DKCAN ou GGR62CAN.  Ne
jamais utiliser ce socle avec un autre type de gril.

1. Déposez le bac d’égouttement (vendu avec le gril) dans le logement
prévu à cet effet.

2. Poussez le loquet de verrouillage du gril vers la droite, en position
ouverte.

3. Tenez le gril GGR88DKCAN ou GGR62CAN au-dessus du socle et
posez-le délicatement sur ses quatre tétons d’assemblage.

4. Appuyez sur le bouton du loquet de verrouillage jusqu’à ce que
celui-ci se referme automatiquement sur la base du gril.

5. Utilisez toujours le socle du gril sur une surface horizontale, stable et
sèche.

Pour toute question relative au mode d’emploi du gril GGR88DKCAN ou
GGR62CAN, et aux règles de sécurité, veuillez consulter le manuel 
d’utilisation de ces appareils. 

GR_GGR67CAN_IB_24-12-04  12/24/2004 17:22  Page 11



Disassembly and Storage
1.Always remove Drip Tray from the Drip Tray Holder before removing

the Grill from the Stand. 
2.Release the Grill Lock and lift the Grill straight up and off the Grill

Stand. 
3.Turn the Grill Stand upside down.
4.Slide the Lower Shelf toward the Top Shelf, (approximately 3") to dis-

engage the Support Pegs on all four Legs. 
5.Rotate each Leg counterclockwise, while pulling, to remove the Legs

from the Top Shelf.
6.To remove the Legs from the Lower Shelf, align the Guide Peg on

each Leg with the notch in each Boss, then pull the Legs straight
out.

7.Wipe all parts with a damp cloth to clean before storing. 
8.Place the Lower Shelf over the Top Shelf, align the Bosses and

'snap' the two Shelves together. 
9.It is recommended that the Grill and Grill Stand be stored indoors

when not in use.

7

Figure 4 Démontage et rangement
1. Retirez toujours le bac d’égouttement avant de séparer le gril de

son socle.
2. Ouvrez le loquet de verrouillage du gril et tirez ce dernier vers le

haut pour le retirer du socle.
3. Retournez le socle à l’envers.
4. Faites coulisser la tablette inférieure d’environ 8 cm vers la tablette

supérieure, pour dégager les chevilles de support aux quatre pieds.
5. Faites pivoter chaque pied dans le sens contraire des aiguilles d’une

montre, tout en le tirant vers le haut pour le détacher de la tablette
supérieure.

6. Pour sortir les pieds de la tablette inférieure, faites coïncider l’ergot
d’alignement de chaque pied avec l’encoche de chaque oeillet, puis
retirez le pied de l’oeillet.

7. Essuyez toutes les pièces avec un chiffon humide avant de les
ranger.

8. Posez la tablette inférieure sur la tablette supérieure en alignant les
oeillets et pressez les deux tablettes ensembles jusqu’à ce qu’elles
s’enclenchent l’une dans l’autre.

9. Il est recommandé de ranger le gril et son socle à l’intérieur
lorsqu’on ne les utilise pas.

7

Figure 4
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GARANTIE LIMITÉE D’UN AN
Cette garantie est accordée à l’acheteur initial de ce produit Maxim®.
Durée de la garantie : L ‘acheteur initial de ce produit bénéficie d’une garantie d’un (1) an à
compter de la date de l’achat.
Étendue de la garantie : Ce produit est garanti contre tout vice de pièce et de fabrication.  La garantie
est annulée si le produit a subi des dommages résultant d’un accident, de son expédition, d’un usage
inadéquat ou abusif, d’une négligence, d’un entretien inapproprié, d’un usage à but commercial, d’une
réparation effectuée par des personnes non agréées, ou de toute autre cause ne provenant pas d’un
défaut de fabrication ou de matériaux.  Cette garantie n’est valide que si le produit a été acheté aux
États-Unis ou au Canada et ne couvre pas les produits dont l’utilisation n’est pas conforme aux
instructions du fabricant, ni les produits qui ont subi des altérations ou des transformations, ou dont le
numéro de série a été effacé, modifié ou rendu illisible.
Renonciations de la garantie : Cette garantie annule toute autre garantie expresse ou implicite et
aucune société ou personne n’est autorisée à assumer au nom de Maxim® d’autres responsabilités
en rapport avec la vente de nos produit.  Il ne sera accepté aucune réclamation pour défaut ou
problème de fonctionnement du produit en vertu d’aucune théorie concernant les torts, d’aucun
contrat ou de loi commerciale invoquant, entre autres, la négligence, la négligence grave, la
responsabilité absolue, la rupture de garantie et la rupture de contrat.
Maxim® ne peut être tenu responsable de dommages directs ou indirects consécutifs ou reliés à
l’utilisation ou la performance du produit, ni d’aucun autre dommage concernant la perte de biens,
de revenus ou de profits.
Exercice de la garantie : Durant la période de garantie d’un an, tout produit défectueux retourné à
Maxim® sera soit réparé, soit remplacé par un modèle équivalent (selon le choix de Maxim®).  Le
produit réparé ou le produit de remplacement sera couvert pour le restant de la période de validité
de la garantie, assorti d’un mois de garantie supplémentaire.  Aucun paiement ne sera exigé pour
la réparation ou le remplacement.

Service et Réparations
En cas de réparation, veuillez, en premier lieu, appeler au numéro 1-800-937-3883 (sans frais) entre
9 h et 17 h Heure Normale du Centre et demandez le Service à la clientèle en précisant que vous
avez un problème avec l’un de nos appareils. Veuillez préciser le numéro de modèle GGR67CAN
lors de votre appel.
Service sous garantie (É.-U.) : Durant la période de garantie, vous ne déboursez aucun frais pour
la réparation ni l’expédition de l’appareil.  Veuillez appeler pour obtenir une autorisation de retour.
Service sous garantie (Canada) : Durant la période de garantie, vous ne déboursez aucun frais
pour la réparation et la réexpédition de l’appareil.  Veuillez emballer le produit avec une protection 
suffisante et l’expédier frais de port et d’assurance payés, à l’adresse ci-dessous.  Le cas échéant,
les frais de douane ou de courtage sont à la charge du client. 
Service hors-garantie : Un tarif fixe par modèle s’applique à la réparation des appareils 
hors-garantie.  Veuillez joindre la somme de 10.00$ (U.S.) pour les frais de réexpédition et de 
manutention.

Maxim® ne peut être tenu responsable de la perte du produit ou de dommages subis par celui-ci
lors de l’expédition. Pour votre protection, veuillez emballer soigneusement l’appareil et l’assurer
auprès du transporteur. Assurez-vous de joindre les pièces suivantes à votre appareil : tout 
accessoire relié au problème ; vos noms, adresse et numéro de téléphone ; une description du
problème et une copie de votre facture ou toute autre preuve d’achat déterminant l’état de la
garantie. Les envois en port dû (C.O.D.) ne sont pas acceptés.

Expédiez l’appareil à : Repair Center, 708 South Missouri Street,
Macon, MO 63552, U.S.A

Pour en savoir plus sur les produits visitez notre site internet : http://www.maxim-toastmaster.com 
ou adressez un courrier électronique à : consumer_relations@toastmaster.com

© 2002 Maxim®/Toastmaster® Inc. P/N 61014

ONE-YEAR LIMITED WARRANTY
This Maxim

®
product warranty extends to the original consumer purchaser of the product.

Warranty Duration: This product is warranted to the original consumer purchaser for a period of
one (1) year from the original purchase date. 
Warranty Coverage: This product is warranted against defective materials or workmanship. This
warranty is void if the product has been damaged by accident, in shipment, unreasonable use, mis-
use, neglect, improper service, commercial use, repairs by unauthorized personnel or other causes
not arising out of defects in materials or workmanship. This warranty is effective only if the product
is purchased and operated in the USA and Canada, and does not extend to any units which have
been used in violation of written instructions furnished by Maxim

®
,or to units which have been

altered or modified or to damage to products or parts thereof which have had the serial number
removed, altered, defaced or rendered illegible. 
Warranty Disclaimers:This warranty is in lieu of all warranties expressed or implied and no repre-
sentative or person is authorized to assume for Maxim

®
any other liability in connection with the

sale of our products. There shall be no claims for defects or failure of performance or product fail-
ure under any theory of tort, contract or commercial law including, but not limited to, negligence,
gross negligence, strict liability, breach of warranty and breach of contract. 
Maxim

®
is not responsible or liable for indirect, special or consequential damages arising out of or

in connections with the use or performance of the product or other damages with respect to loss
of property, or loss of revenues or profit.
Warranty Performance: During the above one-year warranty period, a product with a defect will
be either repaired or replaced with a reconditioned comparable model (at Maxim

®
's option) when

the product is returned to the Maxim
®

facility. The repaired or replacement product will be in war-
ranty for the balance of the one-year warranty period and an additional one-month period. No
charge will be made for such repair or replacement. 

Service and Repair
If service is required, you should first call toll-free 1-800-937-3883 between the hours of 8:00 am
and 5:00 pm Central Standard Timeand ask for CONSUMER SERVICE. Please refer to model
GGR67CAN when you call.
In-Warranty Service (USA) for an appliance covered under the warranty period, no charge is
made for service or postage. Contact Consumer Service for return authorization.
In-Warranty Service (Canada) for an appliance covered under the warranty period, no charge is
made for service or postage. Please return the product insured, packaged with sufficient protec-
tion, and postage and insurance prepaid to the address listed below. Customs duty/brokerage fee,
if any, must be paid by the consumer.
Out-of-Warranty Service:A flat rate charge by model is made for out-of-warranty service. Include
$10.00 (U.S.) for return shipping and handling. 
Maxim

®
cannot assume responsibility for loss or damage during incoming shipment. For your pro-

tection, carefully package the product for shipment and insure it with the carrier. Be sure to enclose
the following items with your appliance: any accessories related to your problem; your full return
address and daytime phone number; a note describing the problem you experienced; a copy of your
sales receipt or other proof of purchase to determine warranty status. C.O.D. shipments cannot be
accepted. 
Return the appliance to:Repair Center, 708 South Missouri Street,

Macon, MO 63552, U.S.A
For more information on MAXIM

®
products:

visit our website:http://www.maxim-toastmaster.com, or you can email us at:
consumer_relations@toastmaster.com
Printed in China
© 2002 Maxim

®
/Toastmaster

®
Inc.P/N 61014
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